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Bonjour Père Thierry, 

Lors de la prière des malades du 18 décembre 2014, il 
a été dit que Jésus guérissait une personne qui souffrait 
de violentes douleurs aux genoux, cela étant dû à 
l’arthrose — j'avais de l'arthrose aux deux genoux 
depuis octobre 2013 et les médecins me disaient qu'ils 
pouvaient seulement traiter la douleur. 

J’ai quitté l’église percluse de douleurs en marchant 
avec difficulté.  Je me suis couchée dans le même état. 

Le lendemain matin à mon réveil, encore allongée dans 
mon lit, j’ai été très surprise de ne pas ressentir les 
douleurs habituelles qui m’obligeaient à : 

1) Me masser mes jambes, pour calmer un tant soit 
peu la douleur.   

2) Les attraper une à une afin de les poser au sol, car 
naturellement c’était devenu impossible et ce depuis 
des mois. 

Tout en les regardant ; je les trouvais différentes ! 
Comme si on me les avaient changées contre des 
toutes neuves !!! Je sais que c’est bizarre mais c’est 
l’impression visuelle que j’ai eue.  Alors j’ai voulu les 
tester, afin de comprendre pourquoi cette impression 
de changement : sans l’aide de mes mains j’ai fléchi les 
genoux, j'ai allongé et levé mes jambes. Tout cela 
plusieurs fois de suite et, à mon grand étonnement, je 
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ne ressentais toujours AUCUNE douleur. 

Puis d’un seul coup !!! La lumière s’est faite dans ma 
tête et j’ai crié ! Tout en pleurant de joie, car j’ai 
compris à ce moment là, ce qui s’était passé dans le 
courant de la nuit !  Oui !!! J’ai compris que pendant 
que je dormais, notre Seigneur Jésus Christ m’avait 
guérie.  Dès que je suis sorti de chez moi, le PREMIER 
endroit où je suis allé, c’est ma paroisse, afin de 
remercier le Bon Dieu et faire un acte de foi. 

Annie 

 


